

L'Organisation du traité de l'Atlantique nord a fêté jeudi 4 avril son soixante-dixième anniversaire, lors d'une cérémonie à Washington. Membres de l'alliance militaire depuis vingt ans, les pays d'Europe centrale sont très divisés sur les questions de défense, notamment vis-à-vis de la Russie. Les 29 États membres de l'Otan, représentés par leurs ministres des Affaires étrangères, étaient réunis jeudi et vendredi à Washington, là où soixante-dix ans plus tôt, le 4 avril 1949, douze pays d'Amérique du nord et . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)